



# ★地域センターからの お・じ・う・せ ★



## ★こんにちは「五反野駅前通り銀座会」です

暑い日が続いていますがくれぐれも熱中症にはお気を付け下さい。

さて、今回は先日行われた福引のサブイベントの報告です。初日、17日は足立区中央本町地域・保健総合支援課による、1日の摂取量350gの野菜サンプルで、重さを当てるクイズですが、これが思ったより量がありびっくりでした。2日目は、今回の目玉で都立青井高校軽音楽部の生徒によるミニライブです。高校生とは初めてのコラボで小ぶりの雨のなか雨天中止にもかかわらず晴れることを信じ準備を進め、開始時間には雨はあがり、生徒達は晴れ晴れとした顔で堂々と演奏を楽しんでいました。



3日目は、子供達の射的です。加盟店から提供いただいた協賛品を的にさせていただきました。好きなものや果物、おもちゃを自由に選んで真剣に的を狙っていましたよ。それと同時に、ヤマハ音楽教室五反野センター（問合せ先：03-3852-6666）の子供達による屋外コンサート、今回で3回目になりますでしょうか、一生懸命弾いている姿を見て、音楽教室に通ったがる子供さんもいるようです！

是非、冬の福引も楽しみにしていて下さいね。最後にこの場をお借りして、協力いただいた皆様と加盟店に御礼を申し上げます。

【中央本町センターは、五反野駅前通り銀座会さんと連携を行い、地域貢献、地域活性化に取り組んでまいります】

【五反野駅前通り 銀座会】<http://www.ginzakai.com/> Mail : w.1010@basil.ocn.ne.jp

## ★中央本町センター 職場体験報告書

7月8日（水）～10日（金）に足立区立第四中学校の職場体験の受け入れを行いました。講座の準備や窓口、プール清掃のお手伝いをしてもらい、一生懸命やっている姿が印象的でした。3日間、ありがとうございました！



### 〔感想〕

僕は、中央本町センターに職場体験に来て、仕事は大変なんだと実感しました。その中でも一番やりがいがあったのは、巡回です。巡回は、1時間おきに点検しに行くので疲れました。また、関係者じゃないと入れない所に行ったりして、とても楽しかったです。



### 〔感想〕

僕は、3日間中央本町センターの仕事を手伝わせてもらい、とても楽しくできたので良かったと思います。その仕事の中でも、プール清掃をしたことが一番印象に残っています。プール清掃は、暑い中の作業で、がんばってやりました。他にも巡回などいろいろな仕事をさせてもらいました。

とても楽しかったです。

## 【アウトリーチ型活動】

### レファ・アカハイ

◆日時：7月18日（土）  
◆場所：ティーサービスセンター たくみ

華やかな衣装で、暑い夏にぴったりのフラダンスを披露してくれました。すてきなダンスに参加者の手拍子が加わり、とても楽しげでした。手遊



びなども交えながら、みんなと一緒に踊りました。皆さんの笑顔が印象的でした。

### 東京足立相撲甚句会

◆日時：7月10日（金）  
◆場所：たのしいティ うめじま

おそろいのはっぴを着て、迫力ある相撲甚句を披露してくれました。甚句会の合いの手に、参加者的小気味よい手拍子が重なり、会場は盛り上が



りました。懐かしいお相撲の名を聞くなど、参加者にとって特別な会となりました。

【アウトリーチ型活動とは…サークルの皆さんと当センターが協働して、高齢者施設等に訪問し、サークルさんの日頃の学習や練習の成果を地域の皆さんに活かしていただくボランティア活動です。】

## ★やよい図書館 職場体験報告

6月24日（水）・25日（木）に足立区立青井中学校の生徒2名が職場体験を行いました。

図書の貸出・返却をはじめ、本にブッカーをかける作業やおはなし会の受付などを体験しました。「1日目のカウンターは緊張したけど、2日目はあまり緊張しなかった」「子どもが好きなので、おはなし会にたくさんの子が来てくれて嬉しかった」などの感想をもらいました。

2人はフェイスブックの「今日のやよシュー」にも登場していますので、併せてご覧ください。

7月8日（水）～10日（金）に足立区立第四中学校の生徒3名が職場体験を行いました。



カウンターでの貸出・返却業務や、本を棚に戻す配架作業などを体験してもらいました。また、おはなし会では大型の絵本を3人で協力して読みました。

「カウンターでの作業は緊張した」「本棚に本を戻す作業は、種類が多くて難しかった」「自分のPOPを読んで、その本に興味を持ってくれる人が増えたら嬉しい」などの感想を聞かせてもらいました。

みなさん、ぜひまた図書館に本を借りに来てくださいね！